学校だより、11月号

令和6年(2024)11月1日

*うしおのよい子 ※



尼崎市立潮小学校

感謝でいっぱいの体育大会

校長南川貴子



校庭のアメリカフウの木々が鮮やかに色づき始め、日ごとに秋の深まりを感じさせてくれます。秋の空は 天気が変わりやすいと言われていますが、先日の体育大会は、まさにそんな天候でした。そんな激変する 天候にも負けないくらいのやる気と笑顔で、子どもたちは力いっぱい演技をしてくれました。朝の予報には なかった大雨がやってきて、一時中断し、再開する前には、水浸しこなったグラウンドを、一緒になって整備し

てくださりました。保護者の方々の温かい行動に、職員一同、感謝の気持ちでいっぱいです。そのおかげで、無事最後までプログラ ムを続けることができました。本当にありがとうございました。また、子どもたちの演技にたくさんの温かい応援や拍手をありがとうご ざいました。児童会のスローガン「協力全力潮パワーみんなが主役の体育大会」の通り、一人ひとりが力を出し切り、心を一つ にして取り組んでいました。みんなが主役の体育大会、その当日の様子を振り返りたいと思います。

★体育大会レビュー

1年生 「わくわくハピネス」

元気よく行進する姿は、自信に満 ちていました。「走りだせ」という歌詞 の通り、今にも走り出しそうなワクワ クを感じる笑顔いっぱいのダンスで した。



2年生「やる気、元気、勇気110%」 忍者のようなはちまきをして、 腕をしっかりと振って行進する姿 は、さすが 2 年生! かっこよかっ たです。グループや自分で考えた 振り付けを取り入れたダンスは、

周りの人も踊りたいと思わせてく



れました。

3年生「It's show time 冒険の舞台へ」

ショータイムが始まったと思わせ るワクワク感と、リズミカルなビート で楽しませてくれました。下を向き、 じっと止まった姿勢から、いきなり 踊りだす「静」と「動」の切り替えが素 晴らしかったです。



4年生「Beautiful for All ~1人じゃなくみんなで~」

みんなでそろえることを意識して 取り組んだことがよくわかりました。 行進しながら交わっていくところは、 キラキラしたバトンが映え、とてもき れいでした。



5年生「潮っ子ソーラン! 2024」

お気に入りの漢字を法被に描き、 気合いも十分でした。心をそろえた 波の表現が素敵でした。「どっこいし ょ。」や「ソーランソーラン」と一生懸 命に声を出し勇ましい様子を表現し ていました。



6年生「ONE FLAG 🏻

一思いをひとつに一」

フラッグを力強く扱えるのはさす が最高学年だと思いました。フラッ グが風を切る音も心地よく、気持ち が揃った時のフラッグがはためく様 子は、きりっとした皆さんの姿その ものでした。



応接合戦

応援合戦で体育大会が始まったと言ってもいいくらいの盛り上がり を見せてくれました。応援団は今日のために、みんなの代表として、25 分休みや放課後に練習を積み重ねてきました。子どもたちも、ペア学年 で紅白に分かれ、掛け声や歌を練習しました。体育大会当日の掛け声 や歌は、練習の何倍も大きく、ご近所中に響き渡ったことと思います。 応援団の堂々とした姿はとてもかっこよかったです。





★図工展に向けて

今年度の図工展のテーマは「うしおっこ美術館・・・形や色に思いをのせて」です。

図工展に向けて、1 学期からコツコツ作品を作り進めてきています。体育館が美術館へと変身します。 ぜひ、子どもたちの作品を見にいらしてください。



11月の行事



7日(木) 職員研修の為、給食終了後13:30頃下校

※23日(土)は、月曜校時 12:30頃下校 給食なし

28日(木) スピーチフェスティバル 代表委員会

6日(水) 月曜校時・朝会・クラブ

11日(月) 音楽朝会・委員会

14日(木) 尼崎市音楽会(4年)

20日(水) 図工展 (~23日)

27日(水) 人権週間 (~12月3日)

25日(月) 図工展代休日

-11月の生活目標-心をこめて もくもくそうじをしよう

12月の主な行事

2日(月)朝会

3日(火)職員研修の為、 給食終了後下校

4日(水)講演会

6日(金) あまっ子ステップ・アップ 調査

9日(月)児童朝会

20日(金)給食終了後下校

23日(月)給食最終日

25日(水)終業式

読書週間

校内の読書週間は、10月28日から11月8日です。図書室には先生方おすすめの本が掲示されています。また、図書 ボランティアさんによる、読み聞かせも行われます。

今年度の全国の読書週間の標語は、「この一行に逢いにきた。」また、こども読書週間の標語は、「ひらいてワクワク めくってドキドキ」とのこと。

自分で読むのもよし。親子で一緒に絵本の読み聞かせをするのもよし。 秋の夜長に、本に親しんでみませんか。



ほっとする話

「読み聞かせのいところ」

本校では、図書ボランティアさんが、木曜日の25分休みに読み聞かせをしてくださっています。小さいころからの「読み聞か せは、膝に座って読み聞かせるなど、親子のスキンシップから始まります。小さい頃は読み聞かせをしていたけれど、小学牛に なってからはしていないなぁという方も多いのではないでしょうか。

読み聞かせの効果はいろいろありますが、

○子どもの心が安定する

○想像力が育まれる

○言語能力が高まる

○感情表現が豊かになる

○集中力がUPする

などが挙げられます。お子様が読んでほしいというときには、ぜひ一緒に、取り組んでみてください。